

Crus et cépages prennent de la bouteille

« Il est difficile aujourd'hui d'imaginer qu'en 1780, Bonifacio comptait parmi les régions viticoles les plus productives de Corse avec 420 hectares de vignes. Et même plus tard, au début et à la fin du XIX^e siècle, malgré une baisse assez sensible, notre cité se classait tout à fait honorablement comme le démontrent les quelques chiffres ci-après qui permettent de faire la comparaison avec les autres régions de l'île », expliquait en 2008 François Canonici à propos de la disparition du vignoble bonifacien... 12 ans plus tard, celui-ci renaît de ces cendres et reprend ses « marques ». Mieux, les nectars issus de ce « riacquistu » s'avèrent d'ores et déjà parmi les meilleurs de l'île ! Le calcaire est l'un des éléments fondamentaux pour ces cépages traditionnels qui donnent ainsi la quintessence d'eux-mêmes. Ces vignes d'exception se développent de manière régulière comme celles des domaines Zuria, Buzzo, Canarelli, au même titre que les caves qui leur sont liées pour la vinification.

P.C



Le vignoble bonifacien reprend ses marques.

P.C